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令和３年度 第９回秋葉区自治協議会（書面開催）意見等 

 

（１）市立幼稚園再編実施計画に基づく令和３年度末閉園予定園について 

■野瀬山委員（小合コミュニティ協議会） 

 より地域の方々の意見を多く聞きながら利活用していただきたい。 

■青木委員（金津コミュニティ協議会） 

 職員の効率的な運用と幼児の教育的水準の向上のため、必要であると思う。 

■坂上委員（新津商工会議所） 

第二小学校の学童にしたらどうか。現在の場所は新町にあると聞きました。車で迎えに行

くにしても、また歩いて迎えに行くにしても、舗道なし、交通量あり。駐車場はどうなのか

分かりませんが、第二幼稚園ならば学校のそばですし、車の迎えも長時間でなければ停めら

れるのではないでしょうか。 

一部だけでも使えるならと思いました。何もわかりませんが、ふとそう思いました。 

■渡邉委員（有識者） 

閉園した園については、今後、住民の方々とともにどのように活用していくのかを検討し

ていく必要があると思われます。それと、地域の子育て支援拠点としての役割を既存の園だ

けで担っていけるのかについては丁寧に住民の方々から意見を聞きとる必要があるのでは

ないかと思います。 

 

（２）令和 3 年消防概況について 

■蓮沼委員（西部コミュニティ協議会） 

出火原因のその他９件の主な内容は何であったのでしょうか？ 

■伊藤（直）委員（公募） 

出火原因の令和３年の欄においてその他９件（令和２年は３件）となっていますが、その

内訳はどうなっていますか？ 

 

【回答】秋葉消防署 

「その他９件」の内訳は下記のとおりです。 

電気装置、車両の基盤、トースターに異物を入れ加熱、ごみの焼却、車両のバッテリーを

充電する際の火花が引火、フライヤー取り扱い不適、グリラーの火が引火、不明 2 件 

 

■青木委員（金津コミュニティ協議会） 

①火災件数の減少に対して 

 消防署員および消防団員の地道な活動によるおかげと感謝しておりますが、件数０に向

けて、地域と関係機関が一体となったさらなる活動が必要である。 

②救急件数の増加 

 増加原因はコロナの関係とも思慮されるが、不要・不急の利用抑止にさらなる広報が必要 
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（３）新潟市立新津図書館視聴覚ライブラリー事業の廃止と新潟県生涯学習推進セン

ターへの移管について 

■青木委員（金津コミュニティ協議会） 

 時代のニーズにこたえるため、現状の見直しと発想の転換が必要である。 

 

（４）区自治協議会提案事業の事業評価について 

■坂口委員（阿賀浦コミュニティ協議会） 

 この評価書は各部会での作成になるのでしょうか？それとも各委員での作成になるので

しょうか？資料としていただきましたがよくわからなかったので、聞かせていただきたい。 

 

【回答】地域総務課 

 部会ごとに作成し、３月 25 日開催予定の本会議で、各部会長から報告していただきます。

部会の中での取りまとめ方法は、各部会での話し合いにより決めてください。 


